

## Berichte 2019

### Jahreshauptversammlung des MRC e.V. am Samstag, am 14. Dezember 2019 in Baden-Baden

- Drucken

#### **Jahreshauptversammlung des MRC e.V. am Samstag, am 14. Dezember 2019 in Baden-Baden**

Auf große Resonanz stieß einmal mehr der größte Verein in unserem Dachverband URCI e.V. der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. (MRC), bei seiner alljährlichen Hauptversammlung. Mit rund 100 Mitgliedern war der Festsaal im Hotel Blume in Bad-ad/Sandweier voll besetzt und die Vereinsmitglieder, nebst der einheimischen Presse, BT sowie BNN konnten sich den Vereinsjahresrückblick, vorgetragen von den beiden Vorsitzenden Michael Kraft und Peter Presser; zugute kommen lassen. Ergänzt wurde der Vereinsrückblick von Kasiererin Gaby Kraft und den beiden Kassenprüfern Bea Damm und Andrea Rall-Eger. Sie bescheinigten Kaase und Vorstandshaft eine einwandreie Kassenprüfung und Buchhaltung und beantragen die dann einstimmig erfolgte Entlastung. Neben Ehrungen für 10 – und 20-jährige Mitgliedschaft im MRC, erfolgte eine Vorschau auf die kommeden EVENTS 2020, wobei die Große Rassehundeausstellung in Au am Rhein, bedingt durch die Rheindammerweiterung nicht gewährleistet ist. Eine 3-jährige Auszeit für diese Ausstellung steht leider im Raum, was denn auch zu Einnahmeverlusten für den Verein bedeuten wird. Ebenfalls wurde über die bisher erfolglose Übernahme eines städtischen Geländes mit der Stadt Rastatt berichtet, was in Anbetracht des weiterhin steigenden Mitgliederzuwachses des Vereines von der Presse im kommenden Zeitungsartikel besonders hervorgehoben wurde. Gewürdigt wurde den verstorbenen Mitgliedern, Udo Jüngert und Hubert Kraft, die für den Verein unersetzbaren Verlust bedeuten und eine schwere Lücke hinterlassen, so Michael Kraft, Im Anschluss zu dieser HV, ging der MRC nahtlos in seine Weihn.-Feier über, die mit einem großen Tombolatisch, voller attraktiver Preise, sowie einem gemeinsamen Menue angegangen wurde. Zur Freude aller Anwesenden wurde der ganzen Abend über, musikalisch untermauert von Vereinsmitglied Roland Hänlein, der neue und alte Schlager auf seiner Orgel celebrierte. Ein fürwahr festlicher Abend, ergänzt durch festliche Vorträge und Gemeinschaftsspiele, der wieder sehr schnell zu Ende ging. Ein schöner unvergesslicher Weihnachtsbrauch des MRC.!



